

	<p style="text-align: center;">東日本大震災から5年</p> <p style="text-align: center;">チャリティーコンサートを開催</p>  
開催日	平成28年3月13日(日) 午後2時~午後3時30分
ところ	関区民ホール(練馬区関町北1-7-2)
<p>13日、区は、関区民ホール(関町北1丁目)で東日本大震災の被災地の復興と被災者の生活復興を支援するためチャリティーコンサートを開催した(入場無料)。</p> <p>演奏する音楽プロデュース団体「リム・インターナショナル」は高齢者施設や病院などで音楽療法やコンサートを多数開催しており、当日は、ピアノ、トロンボーン、マリンバ、クラリネットによる、ロッシーニの「ウィリアムテル」、ショパンの「子犬のワルツ」などのクラシックの名曲や、野菜を楽器に変身させるパフォーマンスを披露した。来場者170名は驚きの声をあげ、コンサートを大いに楽しんだ。</p> <p>鑑賞をした来場者は、「震災から5年も経ってしまったのかと驚いています。東日本大震災を忘れないためにもこのような取り組みは続けてほしいです。」と話してくれた。</p> <p>当日は、復興支援を目的とした募金活動も行い、来場者170名から185,929円の募金が集まった。今年で7回目を迎えたチャリティーコンサートは、復興を願って「花は咲く」、「揚げば尊し」を出演者と来場者の全員で合唱し、幕を閉じた。</p>	



▲チャリティーコンサートの様子

【コンサートについて】

同会場でのチャリティーコンサートは、東日本大震災の被災地の復興と被災者を支援するために平成23年度から開催し、今回で7回目となる(25年度は2回実施)。毎年満席になる同コンサートではこれまでに989,130円の義援金が集まり、日本赤十字社を通じて被災地に寄付している。

【参考】株式会社リムインターナショナル

国立音楽大学卒業生を中心に平成3年に設立した音楽プロデュース団体。幼児教育や音楽療法に携わり、パーティーなどへの演奏者の派遣も行う。高齢者の施設や病院などでコンサートや音楽療法を行っており、関高齢者センターで開催されているチャリティーコンサートには平成23年度開催の第1回目より無報酬で出演している。

【問い合わせ】

練馬区 高齢施策担当部 高齢社会対策課 管理係

電話 03-5984-1068